
 

 

CERCLE HIPPIQUE DU BOIS DE VINCENNES 
8, rue de Fontenay 
94 130 Nogent sur Marne 
 
 

PROCÈS-VERBAL DU COMITE DIRECTEUR  
DU 09 JUILLET 2023 

 
 
Le Comité Directeur du CHBV s’est réuni le 9 juillet 2023 à 14h afin de délibérer sur l’ordre du jour 
suivant : 
 

1. COMITÉ .......................................................................................................................................... 2 
2. VALIDATION PV ............................................................................................................................. 2 
3. GESTION SALARIÉS ET PERSONNEL ........................................................................................ 2 
4. GESTION COMMERCIALE ........................................................................................................... 2 
5. GESTION CAVALERIE ................................................................................................................... 2 
6. POINT FINANCIER ........................................................................................................................ 3 
7. TRAVAUX ....................................................................................................................................... 3 
8. INSCRIPTIONS .............................................................................................................................. 3 
 
 
Étaient présents : 
Floriane BERNABEU Présidente  
Agathe SAVONET Secrétaire Générale 
Fanny MERCIER Trésorière 
Léna Laborde 
Christèle RIBAUD 
 
Était absente et représentée : 
Marianne POUMIER Vice-Présidente  
Corinne LECHEVRETEL 
Marion MASSIN 
Stéphane DUMON 
 



 

 

1. Comité 

Christèle Ribaud est cooptée au sein du Comité directeur. 
 

2.  Validation PV 

Le PV de la réunion du 16 juin 2023 est approuvé à la majorité des votants et représentés. 
  

3. Gestion salariés et personnel 

3.1. Administratif 
• Modifier contrat de travail type pour y intégrer la notion de période d’activité pleine/creuse 

pour les contrats concernés 

• Suivi des candidatures au poste d’enseignant.e/animateur.trice 
 

3.2. Divers général 
Réunion clôture d'année prévue le 13/07/2023 avec le Comité et les Salariés 
Des ateliers de travail sont prévus Salariés/Comité pour préparer la rentrée et la saison 23/24. 
 

4. Gestion commerciale 

4.1. Info clients / groupes 
• Une brocante a été organisée le 1/07  

• Le passage des galops CH 4 à 7 a eu lieu le 2/07  

• Les ateliers bénévoles à prévoir : préparer la mise au pré, préparer un atelier cuirs de fin de 
saison 

  

4.2. Animations & planning : mois de juin 
• Chevaux 

o 4 Animations plutôt bien remplies : Examens galops 2 à 3 : 100%, Balade Notre Dame 
:100%, Examens galops 4 à 7 (décalée en juillet) 60%, Entrainement AMAT à Grosbois 
50% (normal pour ce niveau) 

o 2 Concours : Départementale dressage : 80%, CSO Bièvres : 86 % on constate donc une 
bonne participation aux concours 

 

• Poney : 2 Animations : Balade bois de Vincennes : 100%, Jeux Poneys : 40%. Balade Poney très 
bien remplie, à reproposer aux beaux jours 

 

5. Gestion cavalerie 

5.1. Cavalerie actuelle 



 

 

• Suivi véto pour : Taratata, El Gringo et Asticot  

• Echanges pour vente Aragorn en cours 
 

5.2. Heures mensuelles 
• Chevaux : Médiane à 57,7h (soit 1,9h par jour)  
• Poneys : Médiane à 60h (soit 2h par jour)  

 

5.3. Achats 
Selon les confirmations de vente, recherche de : 

• 3 chevaux pour un effectif à 23 chevaux après vente de Aragorn, Bahya, Flica 

• 1 poney B pour porter l’effectif à 12 poneys après retraite de Destiny actée 
  

6. Point financier 

6.1. Suivi mensuel 
Résultat net positif de 25 K€ qui permet d’absorber les charges qui restent présentes lors de la 
fermeture du club et l’absence de produits. 
A ce titre, prévoir des devis pour les travaux d’entretien, dépenses ponctuelles ou formations à prévoir 
à la rentrée. 

 

6.2. Subventions 
• Faire point sur subventions obtenues et factures d'achats pour les comptes rendus 

• Prévoir les prochaines subventions 
 

7. Travaux 

7.1. Général 
• Réaménagement box pédagogique 

• Revoir abreuvoir pour limiter son 

• Bureau des enseignants : finalisation de l’aménagement 

• Club house : Rachat de mobilier + déco 

• Finaliser changement par des LED  

• Porte Emily + porte Cilia prévues pour la pose 

• Logement Emily : entretien 

• Meuble rangement + crochets rangement sellerie 

• Travaux camion  
 

8. Inscriptions 



 

 

• Poneys : Excellent PO2 (92% réinscriptions), Bien PO Transition/PO3 (71% réinscriptions), 
Correct au regard année difficile PO1 (57%), Timide Po deb (17 inscrits seulement) : impact de 
l’inflation ? Difficile de mesurer la conversion suite aux opérations poney école 

• Chevaux : bon oscillant entre 70 et 75% de réinscriptions selon les niveaux. Presque à 100% 
pour les cours 5/6 et concours dressage et amateur, Chevaux concours c3/c2 timide lié à impact 
baisse de motivation sur l'année (20%, camion endommagé), Seulement 4 débutants cheval à 
date. 

 
 
La réunion se termine à 18h, les sujets de l’ordre du jour qui n’ont pas été traités le seront 
ultérieurement. La prochaine réunion du Comité Directeur sera prévue pour la rentrée, le Comité 
Directeur choisissant de ne pas faire de réunion au mois d’août (en accord avec les statuts de 
l’association). 
 
 
 
Floriane Bernabeu 
Présidente 
 

Agathe Savonet 
Secrétaire Générale

 
 


